

認定看護師等による出前研修 受講アンケート調査結果

令和6年11月26日（火）14:30～15:45

ショートステイ北上

研修メニュー：救急看護

1 あなたの職種は？

職種	人数
看護師	1
介護職(実習生含)	15
その他	2
計	18

※その他(施設長,管理栄養士,相談員,調理師)

2 研修内容は？

満足度	人数
満足できた	16
まあまあ満足できた	2
満足できなかった	0

※時間と実践研修がもっと欲しい

理解度	人数
理解できた	14
まあまあ理解できた	4
理解できなかった	0

役立ち度	人数
役立つ	17
役立たない	0
わからない	1

3 今後、学びたい研修は？

(複数回答あり)

テーマ	人数
感染管理	9
皮膚・排泄ケア	6
摂食・嚥下障害看護	5
認知症看護	7
緩和ケア	4
救急看護	3
その他	1

※その他（口腔内のケア）

◆受講者の主な意見、感想など◆

○研修内容

・毎日の業務として改めて気づくことがあり勉強になった。わかっていると思っていたことが、より深く知ることが出来た。
 ・利用者のナニに一番観点を置いて対応すればいいか理解でき、納得されることが多かった。とても満足できた。

・利用者の訴えや状態をしっかり観察することが大切だということを変更して感じた。利用者個々の健康状態をよく知っておくことが大切だと思った。

・説明や資料がわかりやすくよく理解できた。とても役に立つ内容でした。

・医療の勉強をしたことがないのでわからないことがあったが、普段やっていることを何のためにやっているのか、そこに関して理解ができた。

・介護職でもわかりやすい説明でよかった。専門的な用語で難しいところもあった。

・呼吸が苦しい時の症状、楽な姿勢、どういう時が正常なのか、その目安を確認することができた。

・肺の状態をマヨネーズ容器で例えてくれたところがとてもわかりやすかった。酸素とガス交換のイメージがすぐに想像できた。

・バイタルサインだけでなく利用者のサインを見逃さないようにすることが大事だと思った。バイタルサインの確認ポイントを再確認できた。

・バイタルサインを見逃さない、数値だけでなく利用者の訴えや表情を観察しながら判断する。早く気づくことが大事だ。介護への不安が少し解消できてよかった。

・安楽な姿勢、楽な呼吸姿勢、発語がない利用者の変化や観察ポイントを今回の研修で理解することができて今後につなげていきたい。

・血圧が高いときに考えられる病気、高いからダメ、脈圧が差がないからダメというだけでなく、機能低下、普段との違いがないか気づくことだ大事だと思った。

○その他意見、要望等

・救急搬送時、救急隊員、看護師、医師と同じ情報をそれぞれ伝えるのが大変です。ADL等必要な情報をテンプレートにしておいただけると助かります。

◆受講報告書（代表者）◆

日ごろの観察が大切であることを改めて確認できました。とてもわかりやすい説明でよかったです。